

## Bezirksmeisterschaft 2012

Die Bezirksmeisterschaften wurden am vergangenen Wochenende ausgetragen und wir waren hautnah dabei. Günter Oßfeld durfte in Östringen bei den Senioren A antreten und sich mit 25 weiteren Startern messen: Nach einem sehr mageren ersten Durchgang von 412 Holz mit 279 in die Vollen, 133 beim Abräumen und 5 Fehlern sortierte er sich an 20ster Stelle ein und musste am Sonntag morgen beim Endlauf fast gleich zu Beginn antreten. Da packte ihn nochmal der Ehrgeiz und er zauberte passable 448 Holz auf die Bahnen (311 Volle | 137 Abräumen | 5 Fehler). Am Ende reichte dies für 860 Holz und Platz 16. Bei den Senioren B wurden Günter Leuser und Theo Krämer in Ketsch losgelassen: Günter Leuser hatte einen seiner Tage erwischt an dem man am liebsten im Bett geblieben wäre. Bemerkenswert im negativen Sinne war einzig und allein die Tatsache, dass er sich mit 20 Fehlern im ersten und einzigen Durchgang mehr geleistet hatte als die restlichen 90% der Spieler in zwei Durchgängen zusammen. Am Ende reichte es nicht mehr als zur Teilnahmebestätigung. Ganz anders erging es Theo. Während er im ersten Durchgang noch etwas verhalten spielte und sich mit 430 Holz (300 Volle | 130 Abräumen | 3 Fehler) auf Platz 9 einsortierte holte er im Finallauf den Hammer raus und versetzte mit einem 30 Holz Vorsprung auf den zweiten alle in Erstaunen. Mit hervorragenden 486 Holz (309 Volle | 177 Abräumen | 1 Fehler) zeigte er eine erstklassige Leistung, die leider nur für den zweiten Platz genügte. Am Ende fehlten nur 13 Holz zum Bezirksmeister. Wir sind trotzdem stolz auf Dich, Theo. Super Leistung !!! Bei den Junioren schickten wir Marvin Kunter in Weiher ins Rennen. Da dies auch unsere Trainings- und Heimspielbahnen sind, hofften wir auf eine gute Platzierung, kannte Marvin die Bahnen doch sehr gut. Doch anders als erwartet konnte er nicht an seine bisherigen Ergebnisse anknüpfen und bot mit 850 Holz (592 Volle | 258 Abräumen | 12 Fehler) eine für ihn schlechte Leistung. Der 12. Platz im ersten Durchgang veranlasste ihn dazu am Finaltag nicht mehr anzutreten, da ein gutes und für ihn akzeptables Ergebnis so nicht mehr erspielt werden konnte. Der letzte im Bunde war Harald Haag, der bei den Männern in Hockenheim die Bahnen testen musste. Auch er erreichte nicht ansatzweise seine Form und wurde mit 805 Holz (574 Volle | 225 Abräumen | 21 Fehler) im ersten Durchgang abserviert und auf den vorletzten Platz verbannt. Leider lagen die Ergebnisse des Endlaufs zu Redaktionsschluss noch nicht vor, so dass die endgültige Platzierung nachgereicht wird. Durch die 100 Holz Rückstand auf ein gutes Ergebnis konnte am Finaltag nur noch ein Wunder helfen, doch wer glaubt schon an Schnee im Mai ? Einen herzlichen Dank gilt allen Startern, die es am herrlichen Samstag und Sonntag auf sich genommen haben zu Kegeln und so ihr Wochenende opferten. Ihr habt uns alle würdig vertreten. Alle Ergebnisse hier im Download: Junioren | Männer | Senioren A | Senioren B